



あきのかみ しょう つうしん

明神小通信

令和5年10月4日 NO.14

学校スローガン **自分でつくろう！笑顔輝く明神，「できた！」がいっぱい明神**

【秋季大運動会】

9月30日に、秋季大運動会を開催しました。インフルエンザが流行し、苦渋の決断のもとで開催となりました。子どもたちは感染対策のため、一週間練習を見合わせたまま本番を迎えました。しかし本番には、まるで練習を積んできたかのように、一週間前よりも成長した姿がありました。子どもたちは、全集中して今の最高の力を出し切っていました。これもひとえに、前日準備、そして当日の保護者や来賓の皆様からの温かい声援とご協力のおかげです。後片付けも、大勢の保護者の皆様にお手伝いいただき、子どもたちが帰るまでに終わることができました。大変お世話になり、本当にありがとうございました。子どもたちのこの力が2学期にさらに伸びるよう努めてまいります。



今年もやるよ☆チェッコリ玉入れ 1・2年



ドドドド ドラえもん☆ 1・2年



明神ソーラン 3・4年



ナルトの渦潮2023 3・4年



綱取り合戦 5・6年



綱取り合戦 5・6年



みんなでドレミ♪ 金管バンド



親子の絆！二人三脚 6年・保護者